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Las declaraciones al semanario y la página web de Valle
de Elda el  pasado martes de la directora General  de
Formación  Profesional  y  Enseñanzas  de  Régimen
Especial, Marina Sánchez Costas, en las que aseguraba
que el centro integrado Valle de Elda no tendrá la ESO y
Bachiller,  pero que este cambio se realizará de forma
gradual,  han  despertado  cierta  confusión  y
nerviosismo entre la comunidad educativa del instituto,
donde padres,  alumnos y  profesores  desean conocer
cuál es el proyecto definitivo para el centro.

Esto ha provocado que el edil de Educación, Fernando
Gómez,  enviase  ayer  un  escrito  a  la  Conselleria  de
Educación para pedir que se informe sobre el proceso de
la conversión del IES Valle de Elda en un centro integrado
de  Formación  Profesional.  El  edil  ha  recordado  que
"desde  hace  unos  meses  no  tenemos  información,
tenemos  los  datos  que  se  explicaron  en  el  Consejo
Escolar,  yo  me  quedo  con  eso,  pues  nosotros  ya
pedimos la opción de hacerlo de forma gradual y se
nos dijo que no era viable".

Educación urge a Conselleria a que informe sobre
la conversión del IES Valle de Elda en un centro
integrado
21/04/2016

Gómez ha contactado con Conselleria para pedir que se aclare la situación del centro | Jesús Cruces.
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Gómez  ha  asegurado que  el  equipo  de  gobierno  ha
entablado  conversaciones  con  la  Conselleria  para
recabar información y "nos han trasladado un mensaje

de tranquilidad, el proceso sigue en marcha tal y como
estaba  previsto  y  se  realizará  con  las  mejores
condiciones".
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